

旭が丘小だより

自ら正しく行う旭っ子

令和7年1月24日 NO.21

大村市立旭が丘小学校 校長 赤木 章二

一月往ぬる二月逃げる三月去る！

令和7年がスタートして、早くも3週間が過ぎてしまいました。「一月往ぬる二月逃げる三月去る」とは、昔から正月や節分など行事が目白押しな一月から三月までの時期は、時間の流れが早く、毎日があっという間に過ぎ去ることを喩えた言葉です。さらに学校では、学年のまとめや卒業式・修了式に向けた様々な取組があり、本当に短く感じる時期です。そして、3学期は進学・進級に向けた大事な学期です。一日一日を大切に、子どもたちが大きく成長できるように励まし、支え、指導してまいります。



風あげ（この日は無風でした）

クラブ見学！（3年生）1/16（木）

クラブ活動がどのようなものなのかを知るために、3年生がクラブ見学をしました。令和6年度は14のクラブがあり、各クラブの代表が活動内容や楽しさを3年生に伝えていました。3年生の子どもたちは、4年生になったらどのクラブに入るかと今から楽しみにしているようでした。



避難訓練！（火災）1/17（金）

今年度3回目となる避難訓練は、家庭科室からの出火を想定して行いました。子どもたちには、詳しい日時を知らせず、いつ火災が発生しても落ち着いて行動ができることをねらいとしました。訓練の様子を消防署の方に見てもらい、子どもたちへ避難の様子や火災を防ぐために取り組んでほしいことなどを話していただきました。



薬物乱用は絶対ダメ！（6年生）1/22（水）

学校薬剤師の河村先生を講師としてお招きし、薬物乱用防止教室を行いました。違法薬物が体を与える悪影響を分かりやすく教えていただきました。また、一度でも使用すると、なかなか抜け出すことができない恐ろしさも知ることができました。さらに、市販薬であっても、正しい使い方をしないと薬物乱用になることを教えていただきました。終盤では、もしも薬物使用を誘われたら、どのように断ればよいかをロールプレイで体験し、理解を深めました。「薬物の乱用は絶対にしたくない。」と多くの子どもたちが感想を述べていました。



<2月の行事予定>

- | | |
|--------|----------------------------|
| 6日（木） | 委員会活動（代表委員会） |
| 7日（金） | 大村中入学説明会（6年） |
| 11日（火） | 建国記念の日 |
| 13日（木） | 入学説明会 |
| 15日（土） | ピカピカ大作戦 |
| 17日（月） | 5・6年授業参観・懇談会 |
| 19日（水） | 3・4年授業参観・懇談会 |
| 20日（木） | クラブ活動（4～6年） |
| 21日（金） | 1・2年授業参観・懇談会 |
| 23日（日） | 天皇誕生日 |
| 24日（月） | 振替休日 |
| 25日（火） | 委員会活動（4～6年）
放課後子ども教室閉講式 |
| 28日（金） | 6年生を送る会 |

今年の節分（豆まき）は〇月〇日！？

節分（豆まき）は、2月3日にするものと思っていたら、今年は2月2日が節分だそうです。立春の日（太陽の黄道上の位置が315度になる瞬間を含む日）を定めている国立天文台によると、今年の立春の日は2月3日で、その前日にあたる2月2日が節分となるそうです。4年前の2021年も2月2日だったのですが、今後しばらくは4年に1度、2月2日になるそうです。